

Verschiedene Anlässe 2015

Das Leitungsteam hat sich mehrmals für Besprechungen getroffen und genoss ein Nachtessen im Restaurant Pöstli.

Verschiedene Einzelmitglieder unserer Frauengemeinschaft waren an der Delegiertenversammlung AKF in Lenzburg anwesend.

An der Regionalkonferenz sowie dem Kontakttreffen vom AKF konnte das Leitungsteam dieses Jahr nicht teilnehmen.

Es hat eine Arbeitsgruppensitzung mit den Gruppenleiterinnen im September 2015 stattgefunden.

Verschiedene Vereinsmitglieder haben Veranstaltungen vom AKF besucht. So u.a. den Sternmarsch ins Fischingertal.

Für das Leitungsteam der Frauengemeinschaft Rudolfstetten

Eure Kontaktfrau
Charlotte Hüsler



Frauengemeinschaft Rudolfstetten

Leitungsteam

Postfach 97

8964 Rudolfstetten

www.frauen-rudolfstetten.ch

info@frauen-rudolfstetten.ch

Frauengemeinschaft Rudolfstetten

Jahresbericht ab GV 2015



Liebe Vereinsfrauen

Ich freue mich, euch den Jahresbericht 2015 zu präsentieren.

Unser Vereinsjahr war wieder vielseitig. Ich bedanke mich bei allen für die tolle Unterstützung bei den verschiedenen Anlässen und natürlich bei den vielen Helferinnen.

Berichte und Bilder könnt ihr wie immer auf unserer Homepage bestaunen. Dort sind auch alle Infos für die nächsten Anlässe zu lesen.

www.frauen-rudolfstetten.ch

Generalversammlung vom 25. Februar 2015

Um 18.30 Uhr trafen sich viele Frauen in der Kirche. Die Frauenrunde gestaltete zum Thema „Lauter gute Nachrichten“ eine eindrückliche Einstimmung.

Im liebevoll dekorierten Mehrzweckraum erwartete das Team Calimero 72 Mitglieder und 2 Gäste zum Nachtessen. Wir wurden wieder sehr verwöhnt mit feinen Salaten, heissem Fleischkäse und einem wunderbaren Dessertbuffet.

Das Protokoll zur GV wurde allen im Dezember 2015 zugestellt.

Maiandacht vom 6. Mai 2015

Die Maiandacht fand dieses Jahr erstmals in der Kapelle auf dem Friedlisberg statt. Bruno Zeltner gestaltete die Andacht und im Anschluss gab es einen feinen Apéro im alten Schuelhüsli mit Speckzopf und Kuchen.

Gemeinschaftstag vom 20. Mai 2015 im Mehrzweckraum organisiert von den „Frauen unterwegs“. Im Anschluss an „Ghackets mit Hörnli und Apfelmus“ fand ein kleiner Dorfrundgang zur Dorfmitte statt. Im schön dekorierten Raum durften alle danach noch ein feines Dessert geniessen. Nebst 3 Herren konnten 22 Frauen bewirtet werden.

Der **Nünipass-Ausflug** vom 20. Juni 2015 führte uns mit ÖV's nach Zürich in die Stadtgärtnerei. „Pünktlich wie die Bahn“ hatten wir schon in Dietikon die erste Verspätung wegen einer Betriebsstörung. Die 11 Frauen waren

aber gut in der Lage die Situation zu meistern und nahmen dies nicht so tragisch. Nach der interessanten Besichtigung der Ausstellung „Aufgetischt; von hängenden Gärten und Pilzgaragen“ ging's dann weiter ins Zentrum von Zürich und mit dem Schiff ins Züri-Horn zu Kaffee & Kuchen. Zur Heimreise trennte sich die Gruppe und einige genossen noch einen super Rundblick vom 35. Stockwerk des Prime Tower. Herzlichen Dank an Marga Tschiemer für die Organisation.

Ruedistetter Dorffäscht 5. September 2015

Wir betreuten einen Hot-Dog-Stand auf dem Pausenplatz bei der Schule. Der Samstagnachmittag stand ganz im Zeichen der Kinderunterhaltung. Gegen 16 Uhr fand der Neuzuzügeranlass in der Turnhalle statt mit anschliessendem Apéro auch auf dem Pausenplatz. Wir zeigten unseren Verein und es war gut so. Lieber „Sichtbar als Unsichtbar“..... war unser Motto.

Frauenpower im neuen Pfarreizentrum gefragt!

1 ½ Tage dauerte die Abwaschaktion. 3 Euro-Paletten beladen mit neuem Geschirr, Gläser, Besteck und Küchenmaterial mussten ausgepackt, abgewaschen und fein säuberlich versorgt werden. Wir waren froh um diese 10 Frauen, die spontan und kurzfristig ihre Freizeit zur Verfügung gestellt haben.

Als kleines Dankeschön durften wir von der Lieferantenfirma WMF in Dietikon allen ein kleines Präsent überreichen.

Unternehmeranlass vom 5. November 2015

Im neuen Pfarreizentrum durften wir zum ersten Mal Gäste empfangen. ca. 50 Gäste der verschiedenen Unternehmer und Handwerker waren anwesend. Ein speditiver Service war garantiert. Als „Give a way“ stellten wir allen von Anita gebackene Amaretti als Dankschön auf den Tisch.

Einweihungsfeier neues Pfarreizentrum Christkönig vom 5. November 2015

Rund 200 Kirchgänger besuchten den Gottesdienst anlässlich der Einweihungsfeier. Im Anschluss daran gab es in den Räumlichkeiten eine Begehung sowie einen Apéro Riche vom Restaurant Pöstli. Dank der Mithilfe der JUBLA sowie vieler Frauen wurde dies ein gelungener Anlass.

Rorate (Lichtfeier) Freitag, 4. Dezember 2015 um 7.00 Uhr in der Kirche
Ein spezieller Anlass mit anschliessenden feinen Morgenessen inkl. Gritibänz im Mehrzweckraum.

Christkindlimarkt Rudolfstetten, 12. Dezember 2015

Die Frauenrunde half mit, das Wiehnachtsstübli mit einem Stand für das Projekt Baladi in Aegypten zu beleben. Auch einen Chrämerladen für Pater E. Wildi / Sambia fand noch im Mehrzweckraum Platz. So wurde unser Wiehnachtsstübli wieder zum beliebten Plaudertreff und Begegnungsort.

Sternsinger, Mittwoch, 6. Januar 2016

Nach dem Mittag waren 41 Schulkinder in 9 Gruppen in Rudolfstetten und auch auf dem Friedlisberg unterwegs. Sie sangen und sammelten für Missio (Internationales Katholisches Missionswerk) über Fr. 1891.-
Unser Dank geht auch an die Helferinnen, welche die Kinder vorher und danach betreuen.

Am Sonntag, 31. Januar 2016 wurden **130 Agatha-Ringli** im Gottesdienst gesegnet. Jeder Gottesdienstbesucher durfte ein Ringli mit nach Hause nehmen.
Der Agatha-Gedenktag ist der 5. Februar



Suppenmittag vom 10. Februar 2016

Wieder im Pfarreizentrum

Dank den vielen Besuchern und einer feinen Gemüsesuppe konnte ein Reinerlös von Fr. 670.- zu Gunsten des Fastenopfers/Brot für alle überwiesen werden.

Ganz speziell war, dass diesmal aus nostalgischen Suppenschüsseln geschöpft werden konnte. Auch etliche Kinder haben Teigwaren mit Tomatensauce genossen. Es hat wieder allen gemundet und eine heitere Gesellschaft hat sich gut unterhalten.